

Reconoce empresa estadounidense la importancia del intercambio con Cuba



La Habana, 13 oct (RHC) La firma estadounidense Regenestem, una de las organizadoras del I Intercambio Interamericano de Células Madre, reconoció hoy en la capital cubana, la importancia del evento, así como el momento en el cual se realiza.

Sabemos la importancia que la ciencia y la tecnología tienen para Cuba, y tener la posibilidad de traer a los más importantes ponentes norteamericanos en materia de medicina regenerativa es una oportunidad única, aún más por el momento en que se encuentran las relaciones entre ambos países, comentó a Prensa Latina, Ricardo de Cubas, presidente de la empresa nortea.

El directivo aseguró que no hay nada mejor que potenciar el intercambio sobre tecnología y salud para mejorar la calidad de vida humana: la isla caribeña es un baluarte de la medicina, por lo que no es casual que se busque crear espacios para compartir conocimientos y experiencias, señaló.

Cubas adelantó que el Intercambio Interamericano de Células Madre, que inició hoy en el Palacio de Convenciones de La Habana, es solo la primera de las citas de ese tipo, que a partir de este momento comenzarán a realizarse anualmente.

Ya estamos creando un comité para organizar el intercambio de 2017, nos reuniremos con ese objetivo en noviembre próximo, anunció.

Además de financiar el cónclave, la firma Regenestem también organizó la feria de expositores y su promoción en Estados Unidos.

Regenestem es una compañía de práctica médica internacional enfocada en dar soluciones integrales a los tratamientos con células madre adultas y la investigación de las mismas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/108610-reconoce-empresa-estadounidense-la-importancia-del-intercambio-con-cuba>



Radio Habana Cuba